

デイサービスセンター桜の園 第17回 運営推進会議 議事録

令和6年7月13日(土)

13:00~14:00

出席者

*市職員又は地域包括支援センター職員	*利用者や利用者家族
光が丘高齢者支援センター 欠席	ご利用者家族 N様
*地域代表者	ご利用者家族 S様
民生委員 N様	ご利用者様 I様
元民生委員(協力委員) S様	*桜の園職員
元民生委員(協力委員) K様	管理者 西
光が丘地区民生委員副会長 Y様	相談員 的場
*知見を有する者	
ケアマネージャー M様	以上10名

1. 挨拶

司会者西より、開会の挨拶を行う。

2. 出席者紹介

出席者全員から自己紹介を行っていただく。

3. 活動報告 (別添資料①~④)

- 令和6年3月末ご利用者様構成(介護区分)
- 令和6年3月末曜日別利用状況
- 行事報告(写真を確認しながら)
- 職員研修報告
- 委員会説明

4. ヒヤリハット報告

8件

5. 質疑応答

- 西 追加の報告として、前回M様より質問があった法改正の変更について、処遇改善加算の報告を行う
- M様 ヒヤリハットの報告を行ってくれるため、信頼が出来る。限られた環境・人数の中で都度話し合っている事はとても良いと思う
- N様(民) ヒヤリハットは前々から同じ内容が出ている。気を付けて下さい。
- 西 毎回改善案などを出しているがどうしても同じような内容が出てきてしまっている。中でも多いのが送迎車への乗降の際に職員が限られてしまう為、送車時に乗車後に車で一名は待機する事となっているが、玄関などで動きがあるとどうしても手伝いに行ってしまうことがあり、その際に車から降車してしまう方が出てしまうことがある

西 荷物の間違いについては、記名について契約時にもご説明し、その後にも確認して頂ける様連絡帳にも記載している紙を挟んでいるが、書いていただける方とそうでない方に分かれてしまう

N 様 (介) 家族としては、「ここにこう書いたら見やすい」とあったら分かりやすい

西 N 様の様を書いて下さっている方は間違える事は基本なく、全く書いていないような方が間違える事に繋がっている。気付いた時に書いて頂ける様声をかけているが、確認してこちらで書かせていただく方もいる

S 様 (民) マスクの取り違いはあってはならない

西 基本マスクはデイルームに置いて行っていただくのだが、トイレに行ったついでなどで入浴に寄った際等にマスクを持って行ってしまふことがある。
今回は一瞬だったが、一瞬とは言えやはりあってはならない事だと思っている。
マスクは必ずデイルームに置いて行くように現在は徹底してかれた方も、デイルームにマスクは戻すことを徹底している。

N 様 (介) 食事量が連絡帳では何分のいくつと記載してくれているが、全体量が分からないので、時々で良いのでお便りやインスタに載せてくれると嬉しい

西 確かに、献立だけではどの程度の量なのか分からなかったと思う。今後は折角インスタなども始めたので、活用していきます

S 様 (介) 父はせっかちなので、勝手に動いてしまうのは父も入っているのでは？同業者なので大変さはわかります。父が言う事きかなかたら私が言います

西 I 様はいつも皆様を止めて下さる側なので大丈夫です。ありがとうございます。

西 他に無ければこれで終わりにしたいとこれで終わりにしたいと思います。
次回は毎年3月でしたが、公民館祭りなどと重なってしまうので、1月11日を予定しております。どうぞよろしく願いいたします。

以上